
蕨市ＬＡＮ工事
パソコンの配線　ＬＡＮ工事をしました。

無線で使用していましたが、頻繁に通信エラーになってストレスを感じる

という事で有線を考えたそうです。

無線もだいぶ進化しましたが、駄目な所は駄目なんですね・・・。

有線に勝るものはありません。

https://www.e-kit.info/2013/02/04/%e8%95%a8%e5%b8%82%ef%bd%8c%ef%bd%81%ef%bd%8e%e5%b7%a5%e4%ba%8b/

